

Le dimanche 28 août 2022

Madame Yolande BERTINOTTI

s'est endormie paisiblement dans sa centième année pour rejoindre son cher Pio.

Sont dans la tristesse de la séparation:

Enrico et Catherine **Bertinotti-Crettaz** et leurs enfants:

Nicolas et son amie Marika;

Aurélien et son amie Sarah;

Giulia et son ami Sébastien;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies en Suisse, France et Italie.

La messe d'adieu sera célébrée en l'église catholique de Montreux, le mardi 6 septembre à 14 heures.

Un grand Merci au personnel de l'EMS La Maison du Pèlerin pour leur gentillesse et leur disponibilité.

Domicile de la famille: ruelle de Tavel 2, 1815 **Clarens**.

«La vita è troppo breve per mangiare e bere male»